



Acto # 07

Sala Municipal de Sesiones dictaminó Ocotépeque
primero de Febrero del año 2018, Sesión Ordinaria de
esta día celebrada por la honorable Corporación Mu-
nicipal y presidida por el sr Alcalde Municipal Gui-
do Orlando Espinoza Portillo, María Liseth Arias
Mejía Vicealcaldesa Municipal, los Regidores: Wilmer
Rowel Mejía Portillo, Modesto Palencia Lanza, Jorge
Alberto Taboada Mejía, Rosa Hilda Mejía García
María Inés Mejía, Jorge Antonio Rosas Arbon con-
fando con la presencia del sr. Jose Julio León lo-
misionado Municipal, Auxiliares de distintas corpora-
ciones, Asambleas en General y las secretarías
del Despacho que da fe. Por lo que se procedió
al Desarrollar las agendas Siguientes:

#01. Invocación al Dios

#02. Apertura de la sesión y bienvenida

#03. Comprobación del Quorum

#04. Lectura del acto anterior

#05. Inquietudes y solicitudes

#06. Puntos varios

#07. Cierre de la Sesión

Desarrollo.

Nº 01. Invocación al Dios dirigida por la Regidora Municipal Rosa Hilda Mejía García; - Nº 02. El Sr. Alcalde Municipal Guido Orlando Espinoza po-
tillo procedió al apertura la Sesión y luego dio
la bienvenida a los presentes, donde agradeció
la presencia de todos y manifestó que esperaba
que faren presencia porque como todos saben
que la corporación (apenas) está iniciando. Nº 03.
luego comprobó el quorum contando con los
presencias de todos los miembros de la corpo-
ración municipal. Nº 03. La secretaria Municipal
dio lectura al acto anterior la que fue
leída, discutida, firmada y sellada pero
con las modificaciones siguientes. Se aclaró que
el reporte mensual que da para Municipio
el Gobernante es por la cantidad de los.



No. 05. Luego el Sr. Alcalde Municipal dio la participación a los presentes para que hagan sus respectivas inquietudes y solicitudes. - No. 1.
Se presentó la Señora Mtra Patricia Robles y manifiesta que está presente para presentar las matrículas de los alumnos que asistirán a clase con el programa Educatecitos y para saber si siempre se le dará la oportunidad de estar como facilitadoras y también que sería muy importante que la corporación apoye a los alumnos con lo que son los libros que se necesitan porque hay alumnos que no pueden comprarlos. - El Sr. Alcalde Municipal manifiesta que si hay alumnos pues habrá que seguir apoyando porque hay ejemplos muy claros que hay jóvenes que es la única obsesión que tienen para superarse, pero hay que motivarlos a que sigan adelante. - La Regidora Rosa Hilda Mejía manifiesta que si está aprobado por las Secretarías no hay problema porque la educación es muy importante. - El Regidor Wilmer Rosel Mejía también manifiesta que la educación no debe de parar y que también está de acuerdo. - El Regidor Jorge Alberto Tabora manifiesta que este programa viene a ayudar a los padres que son de escasos recursos económicos que depende del alumno que quiera superarse porque la Corporación Municipal está para apoyar. - El Regidor Jorge Antonio Rosal, manifiesta que felicita a las maestras y que hay que incentivar a los jóvenes a que sigan estudiando y que si hay alumnos que puedan sacar la formación completa en el Centro de Educación Básica por lo que es la clase de tecnologías es mucho mejor porque hoy es necesario porque se a buenas prioridades. - Los Regidores María Cruz Mejía también manifiestan que la educación es muy importante y que está también de acuerdo a que se continúe apoyando con el programa. No. 2.- Finalmente se presentó el Sr. T. Francisco



Mejia, de la Comunidad del Plan del Manzano a los manifestantes que felicitó a las nuevas Corporaciones Municipales y que su inquietud es sobre el repaso que se va a hacer en las calles que van al plan del Manzano porque otros años se va malo a reparar y este año que paso no, que todas las calles estan malas, continua manifestando que es necesario la ampliación porque es demasiado angostas porque han sacado los bordos y que las calles deben de tener sus medidas como son.

- El Sr. Alcalde Municipal le manifestó que siempre se va a estar apoyando a los productores y que hay que coordinar en lo que es las zonas altas que se rebasarán el presupuesto Municipal por algunas contrapartes que hay para algunas calles, y que explique el Regidor Wilmer Mejia quien es el presidente de la Junta de aprobación. - El Regidor Wilmer Mejia explico que la asignación estaba 456 horas y que ya se les explicó y que faltan otras remuneraciones y que ya no hay de la asignación pero que se está dando solicitudes para hacerlo por partes, pero que al final quienes lo manejan son los ingenieros del fondo. - Pregunta mente el Sr. Alcalde Municipal le manifestó que se revisaran el presupuesto y se le dará respuesta y con lo de la ampliación de las calle hoy que hablar con los dueños de las propiedades y ver que documentación tienen. - N° 03. También se presentó la señora Reina Mejia y Mariana Villanueva de la Comunidad de Río Hondo, donde manifestó Reina Mejia que están presente para ver si se manda al maestro a las escuelas porque hay alumnos que tocaría que asistan a las clases al cerro Negro y que les quedan demasiado largo. - El Alcalde Municipal les manifestó que tiene entendido que se va cerrado por falta de alumnos pero que hay que levantar la matrícula que hay y que ir a la Departamental para ver si se puede aperturar, que lo que se maneja ahora es



Saber bien que es la matrícula que el puede ir con el profesor Roberto Portillo que es el asistente técnico. - La Regidora Rosa Hilda Mejía manifiesta que todo se basa en Ley que depende de las matrículas que hayas que hay que consientir a los padres que haya un compromiso y que sea luego porque hay que llevar matrículas y que lo mínimo son 15 alumnos, pero que hay que hacer las gestiones. - El Alcalde municipal recalcó que se está para apoyar pero siempre que sea en base a la ley. - Luego ISO su intervención la señora Mariana Villanueva y manifiesta que están mirando las formas de como ajustar las matrículas y que si le gustaría que se vaya a la Comunidad a motivar a la gente para que se buelva a abrir las escuelas. También manifiesta que se les han quemado las lámparas del alumbrado de las calles. - El Sr. Alcalde Municipal le manifiesta que van a mandar unas y que otras se mandarán a cambiar solo que hay que hacer pasiencia y hacerles consciente que las quieren porque si no se quedan no sirve de nada cambiarlas. N° 04. También se presentaron miembros de las Juntas Administradoras de agua que estuvieron representados por el Sr. Manuel Antonio Melara que como junta son ellos los encargados del fisco de los servicios públicos por decisión de la corporación, pero que hay algunos reclamos de los vecinos mas que todo con lo que es el tren de aseo que la intención es tomar acuerdos porque como miembros de la junta la intención es siempre ir mejorando. - El Sr. Concepcion Portillo Pérez Tesorero de las juntas manifiesta que hay reclamos que hay gente bastante desconforme porque la corporación anterior clasificó en dos categorías que negocios bastante pequeños pagando lo mismo que paga un negocio más fuerte también hay negocios como talleres y plantas que no reciben esos materiales porque no los resiben en el proyecto del Relleno que se analice el plan de arbitrios y ver como se



haca porque hay cosas que no son justas. Alcalde municipal les manifiesta que el tema de la basura es de consciencia y que no es facil, que la Municipalidad al estado como subsidio porque llevando se lleva al proyecto se paga por toneladas y genera un gran gasto a la Municipalidad, que tiene en mente contratar un tecnico ambiental para esta actividad porque se tiene que clasificar la basura y que el compromiso es prestar un buen servicio a la población para ver un municipio limpio, que hay que enculcar las importancias de cuidar el medio ambiente, y que siempre opino que se usen por categorias porque hay que ser justos y que se retomen estos temas para dar solucion.

Continua manifestando el sr. Alcalde municipal que la corporacion estan interesados en continuar con los trámites para comprar el Ferreno que sera para la protección de las fuentes que hay que acordar una reunión para tratar este punto y que venga el diseño del Ferreno. - El sr. Tonio Melara manifiesta que es lo que siempre se ha planteado como juntas de aquellas y que si la corporación tiene el deseo de apoyar pues el se encargaran de llamar al señor propietario para que venga y hablen con el porque esto es muy importante y hay que darle prioridad y que ojalá se piense en mas porque hay que cuidar las fuentes. - Posteriormente el sr. Consepcion Portillo manifiesta que se necesitan de mucho antes al pedirlo que se les de los listados de propietarios de los negocios y que esta actualizada y que sugiere que se tengan una coordinación para que pasen las volqueteras cogiendo la basura porque hay zonas donde no pasan y que el ciudadano paga para que le lleven la basura porque tienen quejas que los animales botan y queda mas desorden. - El sr. Alcalde municipal manifiesta que todas estas observaciones sirven para mejorar que ofula en el proximo mes sea mejor la prestación de este servicio que se basaran las soluciones y que se implementaran otras ideas y que se les dara el listado que necesitan.



posteriormente el señor: Manuel Antonio Melara
pregunto si las juntas de agua continuarán con
el mismo reglamento. - El sr. Alcalde municipal
manifestó que será como sea al estado funcionan-
do y que espera que la población entienda,
que los cambios no habrán solo sido ser eficientes
y que los usuarios entiendan de la importancia de la
prestación de estos servicios y que ya hay que
pensar en tener unas oficinas que hay que darles
la importancia a estos proyectos porque son mu-
chos los millones que hay invertidos y que tie-
nen que ser funcionales que es digno de recono-
cer también el trabajo que han hecho como juntas
que se los agrados porque es un trabajo al hono-
res que solo es para bien del Municipio. - El
sr. Manuel Antonio Melara manifestó que están an-
entes a cualquier llamado que se les notifique
porque para desarrollar el Municipio hay que traba-
jar de la mano. - Seguidamente ISO se intervino
el Regidor Jorge Alberto Taboras manifestó al sr.
Alcalde Municipal que iba a hablar con el sr. Alcal-
de del Municipio de la Encarnación porque tiene en
vehículo y cuando pasa por la calle tiran la basu-
ra en tal quebrada y que es el agua que causa
muchas enfermedades en las comunidades. - El sr. n.º
- Alcalde Municipal manifestó que hablará con el alcalde.
nº 05. También se presentó el joven: José Adán
Pérez auxiliar de las Comunidades de las Altas Nubes
y manifestó que está para ver si se puede mandar
a remodelar la escuela porque hay que cambiarle
el techo. - El sr. Alcalde Municipal manifestó que
el año anterior se estuvo apoyando pero que si
tiene conocimiento que está bastante malo pero se
mandaría a una persona a revisar y que saque
como el presupuesto para ver como se le puede
apoyar. - Nº 06. Seguidamente se presentó la joven
Dairy Liseth Mejía García, manifestó que está presen-
te para manifestar que tiene ya una matrícula de
alumnos que están en el programa de
Educación en lo que es las comunidades de la



Concordia y el dormitorio que hay por el momento 12 matriculados y que tambien seria muy importante que la corporacion les apoye con el paquete de libros que se necesitan porque hay alumnos que no pueden comprarlos, por la falta de recursos. - El Sr. Alcalde Municipal manifiesta que es la persona que esta interesada en ser facilitadora del programa, pero lo primero es la matricula que la estan exigiendo y que el alumno tenga todas las logísticas que se vera las formas como apoyarles con los libros. - N° 07. Tambien se presento el Señor: Romilio Vasquez de la Comunidad de Junta de los Laminos y solicita se les ayude a hacer una ampliación al proyecto de energía eléctrica por lo que argumentan que son tres viviendas y la iglesia que en un momento estaban y si por el momento no se pudieron la ampliación que se les ayude con el alquiler de linternas que con la ampliación del proyecto seria despues. - N° 08. Tambien se presento los Señores: Blanca Oneyda Mejia Larra y solicita las ventas en dominio pleno de un solar urbano ubicado en Barrio San José de estas bocas Municipales. - El Sr. Alcalde Municipal le manifiesta que de no existir ningun inconveniente se le otorgaran y le explico los trámites a seguir. N° 09. Posteriormente se presento los Señores Karina Debón Portillo junto a otras madres del proyecto Fundación Unidad, y manifiestan que de parte de la fundación se les aprobado la cantidad de Lps. 10.000.- Diez mil Lempiras para que ejecuten un proyecto comunitario y que han pensado en su grupo en hacer una plancha de cemento en el patio del Centro Basico en el primer nivel porque consideran que es muy importante y que solicitan la corporacion les ayude con la mano de obra voluntaria. - El Sr. Alcalde Municipal les manifiesta que traigan el presupuesto de los materiales para ayudarles con la mano de obra (n) Ca-



lificadas y asinas se que la mano de obra no calificadas colaboren los grupos. - N° 10. Tambien iso se intervención el Sra Luciano Cardenas y manifiesta que el aula donde resiven clases los alumnos del programa Educatodos no sirven las puertas que hay que arreglarla. - El Sra Alcalde manifiesta que traigan la solicitud para darles respuesta en las proximas reuniones. - N° 11. Tambien se presento el Sr. Adanillo Bw Deras de la Comunidad de las Delicias y manifiesta que para el proyecto de energía hacen falta 4 postes porque se iso cambio de líneas y que quieren saber en que condiciones esta la corporación de seguir apoyando. - El sr. Alcalde Municipal le manifiesta que se están ejecutando estos proyectos pero que se tiene que haber paciencia porque todavía no hay fondos pero si hay compromiso de terminarlos. - N° 12. Tambien se presento las señoras Permelina Pérez de la Comunidad de la Concordia y solicita se le ayude con materiales para construir una pila. - El sr. Alcalde municipal le manifiesta que hagan una solicitud para ver como se le ayuda. N° 13. Sequidamente se dio lectura a solicitud por escrito de parte del Director municipal de educación Roberto Antonio Portillo, y solicita el apoyo con el pago para docentes de distintos lantos educativos, como ser un maestro y un tecnico en informaticos para C.E.B Sagto Eleuterio Benegas Zabala, un maestro para Instituto Román Villeda Aguilar, uno para C.E.B Emilio Mejía, uno para C.E.B Esteban Górdola, uno para C.E.B Honduras, uno para C.E.B Manuel Antonio Mejía dos maestros de inglés, y un tecnico en informaticos para la oficina de asistente municipal. - El Señor Alcalde Municipal que piensas que hay que seguir apoyando todo lo que es Educación y que considera que es muy necesario incluir en los enseñanzas lo que es el inglés porque ésta es la segunda lengua. - El Regidor Wilmer Rovell Mejía manifiesta que siempre al considerado que la Educación no se puede parar pero que hay que rebasar



el presupuesto, por cuestion de los sueldos de estos recursos. - El Regidor Jorge Antonio Rosas Dubon manifiesta que el maestro de computacion es fundamental porque la tecnologia es basica para los alumnos. - Continua manifestando el sr. Alcalde Municipal que hay recursos que son Claver como el del Instituto Roma Villegas, que lo que se haria que las secretarias de Educacion pagaran 3 y la Municipalidad pagara uno porque no se podria mas; pero que hay que reconocer que esto es para bien del Municipio porque la educacion es basica. - N°14. Seguidamente se presenta el promotor de salud Elvin Godoy junto al medico en servicio social de esta cabecera municipal, con solicitud de parte del Jefe Cessimo Lucceros Dr. Hector Silva Lic. Reinal Lopez, supervisora de la Red y Lic. Yolani Riveras Supervisora de la Red de salud, y solicitan que cuando se nombren auxiliares de enfermeria, estos recursos deben cumplir con ciertos criterios como presentar su curriculum, con referencias de su trabajo y en que el trabajo que se realiza es directamente con la poblacion, por lo que sera necesario que este personal pase un periodo de prueba por un mes, a la vez tambien nuevamente solicitan el estadiografo que ya antes se envia solicitando este curso, que tambien solicitan que los fonoferges sean personas de reconocido prestigio, con mucha prudencia, etica y relaciones interpersonales, y que recomiendan a las auxiliares en enfermeria por su reconocida trayectoria y capaciadad, a Lesly Osiris Mejia, patricia Amarilis Lleral, Lilian yessenia Mejia y para Estadiografas a la joven Karen Elizabeth Espinosa, y presentan el cuadro de los recursos que se necesitan por cada establecimiento. - El Sr. Alcalde Municipal manifiesta que esto es fundamental y que se apoyado y hay que seguir asi en todo. Que tambien hay que ver como se hace las gestiones para que se abierta el Centro de Salud en La Comunidad de la Dorada, que solicitaran a la Lic. Reinal Lopez para que busque las maneras de con-



Seguir algunos materiales y equipo, que se analizaran y se le dara respuesta despues, que lo que se pretendia es que el municipio Tegucigalpa les mejor atencion y que seran las secretarías las que se encargaran de evaluar todo el personal. - Continua manifestando el sr. Alcalde municipal que hoy estan presentes el equipo que esta al cargo del programa vida mejor en este municipio, los señores: María Isela Bv, María Olaura Poblete Eva Lidiel Orellana, Eber Obed Hernandez, Danilo Abramán Portillo, Jairo Edgardo Portillo, Edwin Ricardo Canales, Orlando Arístides Pérez, Laura Griselda Portillo y Nelson Antonio Espinoza, que este proyecto al benido a favorecer a la población y que es parte de acciones en lo que es la Educación y Salud que serán aliados estratégicos de la Corporación y que no traerá ningún costo, que hay que apoyarlos porque muchas veces se desconoce lo que ellos realizan. -

El Regidor Wilmer Roval Mejía manifiesta que hoy que apoyarles pero sientes que no se vean las distinciones de colores políticos, que como encargados de este programa solo se vea la necesidad de cada persona.

El promotor de Salud Elvin Godoy manifiesta que el trabajo de Supervisión no se mira, pero gracias al este equipo de trabajo se han preventido muchas enfermedades que en lo personal y en nombre de toda la comunidad les agradece. - N° 15. Tambien oso se presentacion el técnico Edwin Frazo del proyecto Euromar a través de la FAO con la unión Europea, y manifiesta que se esta trabajando en este municipio en barrios lomeríadas y que tendran una libertad de dos años y que se incluye el lasco urbano unos Barrios, Santa Rosita, Dorada, Palmeras, Las Barrancas, Las Peñas, Las Lagunetas entre otras y que se iso a través de un senso antropometrico que se uso en base al problema de desnutricion que hay en aquel lugar, que se esta trabajando con los jefes de cada familia en lo que es la producción y que son en total de 300 familias, pero hay requisitos que cumplir que las familias tienen que es-



Tan organizadas y perteneces a Cajas Rurales donde no hay Cajas Rurales se formaran y quedarán bien las Cajas tienen que ser socios de la Caja Unión de Empresas que esta constituida aquí en el Caso contrario, y que de parte de la Corporación hay un compromiso como la contraparte para este proyecto y que se trabajara con el encargado de la UMA Oficina de la Mujer y el Técnico de los SAN Seguridad Alimentaria y nutricional, que esperan que se le ayude para que todo salga de la mejor manera. - El sr. Alcalde Municipal manifiesta que hay un convenio firmado a través de la Municipalidad Guisayote la que se a vuelto como un gran prestigio porque está en primer lugar al nivel del país, y que los cooperantes eso es lo que ven y que la Municipalidad nuestra también es muy reconocida que hay compromisos porque a partir del mes de Octubre 2008 sera la Municipalidad quien tendrá que pagar el Técnico, y que lo que se visualizo cuando se levanta la información fue la necesidad de la Caja Familiar, que en la Caja Comunidad tienen que apoyar y estar organizados porque es la exigencia y es fundamental. - Punto 16. También se presentó los señores Elodio Mejía Lasa y manifiestan que se ayude para tener un proyecto de agua en la Comunidad del Cerro Negro, - el sr. Denis Ely Portillo manifiesta que ya de antes se había solicitado. - El Sr. Alcalde Municipal les manifiesta que se recibió el presupuesto para ver si está aprobado. - Punto 17. También se presentó los señores Doris y Yaneth Espinoza con solicitud de un grupo Organizado de PRAE. y solicita se le cediera el Salón del Centro Social para desarrollar una fiesta baileable el día 14 de Febrero. - El sr. Alcalde Municipal les manifiesta que no hay problema siempre y cuando se cumpla la Ley y que se comprometan a dejar aseado porque se muy feo tanto basura quedada. - Punto N° 06. en Asuntos varios. - El sr. Alcalde Municipal manifiesta a la Corporación Municipal que el 10 de Febrero será la Asamblea de la mencionada Comunidad Guisayote que hay que ir a representar a la reunión.



Copalidad contra tres miembros de la Corporación Municipal. - También manifiestan que el analizado que hay que comprar un Reloj Biométrico para Huella digital para el control de la asistencia de los empleados, porque consideran que la administración anterior fue buena pero esta debe ser mejor.

- Continúan manifestando que los Técnicos de Catastro continúan en lo que es pago de sus derechos pero esto fue una observación del Tribunal superior de cuentas si hay registro donde se presentaban porque fue al hacer algunas consultas y que hay hay más exigencia, que se entrara en un proceso de negociación pero mientras no haya un dictamen bien definido no se podrán pero se analizará muy bien para lograr acuerdos con ellos. - El Regidor Wilmer Rocel Mejía manifiesta que con este Reloj se lleva un control más en orden de los empleados. - El sr. Comisionado Municipal manifiesta que se' muy buena la decisión que hay que seguir mejorando para bien; pero que hay también bien de poner en conocimiento que los miembros de la Comisión de Transparencia ya no quieren seguir y que eso lo tiene desanimado y que son los largos más importantes. - El Señor Alcalde Municipal La manifiesta que en lo personal le preocupa porque estas personas fueron nombradas en una asamblea y que lo mejor sería que expliquen porque razón se quieren retirar que sea por escrito y que lo mejor es que cada personal sea sincero con el equipo que tienen, y que hay que investigar que se puede hacer porque son aliados muy importantes. - El Regidor Modesto Palencia (verapaz) manifiesta que hay que investigar como se puede hacer y invitar a las personas que fueron parte de las elecciones. - Luego se presenta el Oficio de la policía Roger Miguel Santos asignado a esta posta policial y manifiesta el gr. Alcalde Municipal que ya se estrelos hablando con ellos y que estuvieron presentes en cada



Sesión de Corporación para que informen los ~~sindicatos~~ funcionarios que se están dando en el Municipio, quién se avisa -
To el cambio que se habido en la institución que
os digno de agradecer al presidente de la República
por las cosas que se ha podido cambiar, - el Clase de
policias Roger Santos manifiesta que están a la
orden que se tiene ya parte del municipio que
espera que se trabaje de la mejor manera y en con-
junto para poder solventar cualquier situación que
se da, continúa manifestando que hay oportunidad
para que jóvenes puedan ingresar a la institución
que el requisito es que tengan estudios secunda-
rios. - Posteriormente el Sr. Alcalde Municipal ma-
nifiesta a los corporaciones que tiene en mente con-
tinuar ejecutando las fases etapas del proyecto
de alcantarillado sanitario que en el plan de inver-
sión está para ejecutarse en lo que es segundo y
tercer trimestre y que no se tomo en cuenta la época
de invierno y que sale mas la inversión porque se dan
muchos problemas, que piensa que se hagan todos los
trámites correspondientes y que se haga en el segun-
do trimestre lo mas pronto que se pueda, que se po-
dale hacer por partes, porque para hacerlo todo no
habría la capacidad y que habrá que empe-
sar a hacer los trámites para licitación de
los compras de materiales y mano de obra (sería tan)
(rotación) que el Ing. Jaime Rivero está sacandole
por partes la inversión que se hará en cada Fase
que se ejecutara y que es la mejor manera para ir
ejecutando el proyecto. - Continúa manifestando que hay
están presente las personas que van al nombre en
algunos largos, como son los técnicos de Catastro
porque hace falta que medir un porcentaje todos
y la parte mas difícil y que la medición
ya es una ley porque hay en sistemas donde la
información debe de estar al díes, y que propon-
e para jefe de Catastro Municipal a José Belar-
mino Velasquez Dubón y como técnicos de Catastro
para continuar con ellevantamiento catastral Rural
a los jóvenes: Sergio Orlando Portillo posadas.



Meslin Yesenia Laro Mejia y Luis Enriquez Melan Mejia. para lordinadores de la Casa de la Cultura a) Clarissa Rosalia Espinosa Espinosa, como facilitador ambiental a) Flor de Jesus Robles Mejia, a) Blanca Lidia Mejia Mejia como lonserge; en las Oficinas de las mujeres a) Nely Esmeralda Portillo BW, a) Jose Rosendo Mejia como policial municipal, Marcos pena Leon como motorista y que se continucaran apoyando con el vigilante del Centro Basico en segundo nivel porque se lo han solicitado y se pondran al señor Ramon Guerra Mejia, que analizas que es un buen equipo de Trabajo y espera que se Trabaje de las mejor forma; - El Regidor Wilmer Grovel Mejia felicitó al alcalde que opala se hagan bien porque estos empleados seran los que llevaran al Sr. Alcalde Municipal donde el quiere porque son los que se encargaran de dejarle las espaldas a) la Corporación Municipal. - El Sr. Alcalde Municipal Tambien manifiesta que los miembros de las corporaciones Tambien pueden evaluar y que Tengan contacto con los empleados y quel recalquier cosa que (este) se da, que lo manifiesten, porque seran una corporacion donde no habra distincion porque lo que se quiere es Trabajar para el pueblo y que su intencion como Alcalde Municipal es dar las 24 horas de su tiempo y pida a la corporacion que Tambien pongan todo de su parte porque hay que responderles porque lo que se a propuesto es Sequeir siendo una Municipalidad de las mejores. - El Regidor Jorge Alberto Taborda pregunta como quedara lo del lontador Municipal a) lo que el Sr. Alcalde Municipal le manifiesta que hacen faltan algunos puestos todavia pero se definira despues. y que el personal sera evaluado y se Trabajara con el personal que en realidad quiera Trabajar. - La señora Angelita Laro Robles felicito a) señor Alcalde y su corporacion y pido que hay que estar muy cerca de dios para que todo salga bien. - luego nuevamente a) se intervencion el señor pre-



Siano Cordero q solicita se le ayude
llevar a su hija al hacerle un examen.
Te que digo q es para esta Més. - El sr. Alcalde
municipal le manifiesta q por el momento no
hay fondos qe habria q esperar. - Continua ma-
nifestando qe se realizará la asamblea General de lo
que es la Honorable Municipalidad Berisayote qe hay qe estar
presentes qe qe tienen qe asistir el Alcalde y
los Regidores Municipales. - lo qe se acuerda
qe se trasladaran a representar a la municipa-
lidad los Regidores Rosa Hilda Mejía, Jorge
Antonio Rosas y el sr. Alcalde municipal. - Acuerdos.
La honorable Corporación Municipal en pleno y por una-
nidad de votos Aprueban: #01. Comprar un Reloj -
Biometrivo digital para el Control de las asistencias del
personal qe labora en esta Municipalidad. #02. Tam-
bién aprueban: Qe se comiense a hacer todos los trámi-
tes necesarios para licitar y ejecutar por etapas la
3^a y 4^a fase del proyecto de Alcantarillado sanitario
en Barrio las Brisas en el III Trimestre qe qe cuando
se aprobo el plan de inversión no se consideró
las épocas de invierno qe esto traerá q
muchas mas inversiones en la ejecución. #03. Tam-
bién Aprueban: La I Ampliación al presupuesto munici-
pal del Recurso del Balance del año anterior, por la
cantidad Lps. 278,309.69. Doscientos Siete y ocho
Mil, Trescientos nueve Lempiras, Con sesenta y
nueve centavos, qe se amplia el proyecto. 03-01-
400-460-465-12, Construcción de proyecto Alcan-
tarillado sanitario en Barrio las Brisas. La can-
tidad de Lps. 278,309.69. 2 También Aprueban qe
el nuevo jefe de Catastro Municipal formulará q
utilizar en declaraciones juraadas de Bienes immu-
bles urbanos del N° 000014 y de Bienes inmuebles
Rurales del N° 000025.- 3 También aprueban consti-
uir al señor Obdulio Mercado Mejía para qe pro-
ceda a registrar el registro de su firma en agen-
cias bancarias donde la Municipalidad tiene aper-
turas sus cuentas (Bancarias) de banco y cheques.
4. También aprueban: Montar la loma r... i.t.



con el programa Educados en sus círculos al
Lav. Mirna Patricia Robles, la que obtendrá un
incentivo mensual de Lps. 4,000.00, cuatro mil lemp-
iras exactas y por el tiempo lectivo de clases.

Nº 5. También aprobaron: Nombrar a la joven
Dairy Lisbeth Mejía García como facilitadora
del programa Educados en las comunidades
de La Concordia y El Dormitorio, la que
recibirá un incentivo mensual de Lps. 4,000.00,
cuatro mil lempiras exactas y por el tiempo lec-
tivo de clases. - Nº 06. También aprobaron nom-
brar como vigilante en Tercer nivel del Centro
de Educación Básico de esta cabecera municipal
al Sr. Juan Ramón Gómez Mejía, y recibirá
un salario mensual de Lps. 3,000.00, tres mil lemp-
iras exactas por lo que se afectará el Objeto
581 Subsidios a la administración central educación
y el pago será a través del asistente técnico municipal.

Nº 7. También aprobaron: nombrar como maestro en el Centro
de Educación Honduras en la comuna de El Higón
a Juan Carlos Portillo, José Alex Mejía en el
Centro de Educación Honduras en la comuna de
El Higón, en Centro de Educación Dr. Ramón villa-
da Morales de la comuna la laguneta
a la maestra Belkis Lideth Benegas; en Centro
de Educación Segundo Eleuterio Benegas Zárate a la
maestra Belkin Portillo Laral, en el instituto
Román Villeda Aguirre a la lic. idanía Na-
taly Espinoza en Centro de Educación Básico Este-
ban Gutiérrez de la comuna de Santa Rosita
para clase de inglés a Oslín Mejía como tecni-
co de informática para Centro de Educación Segundo
Eleuterio Benegas Zárate a Reina Esmeralda
Portillo, en Centro de Educación Esteban Gutiérrez
para clase de informática a Patricia Portillo.
Para Centro Básico Esteban Gutiérrez Lic. en Edu-
cación Floras Amanda Romero, Mariela Alejandra
Mejía como asistente en la Oficina de asisten-
cia Distrital. - Nº 07. También aprobaron: Nombrar
como Técnicos de Catastro para la continución del



Levantamiento Catastral Rural al Herlin
Lara, Luis Enrique Melara y Sergio Orlando
Tello. - Al Jose Belarmino Velasquez Dubon como
Jefe de Catastro Municipal, devengara un sueldo
asignado en el presupuesto Municipal y a
partir de estas fechas 01 de febrero del 2018.

- También acuerdan nombrar como administradoras de
la Casa de las Culturas al Joven Clarissa
Rosalia Espinoza Espinoza a partir de hoy 01
de febrero año 2018, y devengara un sueldo men-
or igual asignado en el presupuesto municipal. -

- También acuerdan nombrar como Conserje Municipal
a Blasina Lidiia Mejia, a partir de las fechas y
devengara un sueldo asignado según presupuesto
municipal. - También aprueban nombrar a Flor
de Jesus Robles como facilitadora Ambiental. - Tam-
bién al señor Carlos Peña Leon como motorista.

- También nombran a Las Jovenes Selvyn Esmeralda Por-
tilla BW, como de las Oficiales de Las Mujer, a partir
del 01 de febrero 2018 y devengara un sueldo men-
or igual asignado en el presupuesto Municipal. - Tam-
bién acuerdan: Nombrar Policial Municipal al joven
Jose Rosendo Mejia como policial Municipal con un
sueldo asignado en el presupuesto Municipal y a
partir de estas fechas 01 de febrero año 2018. N°8

- También aprueban: Celebrar licitación privada por con-
trato de materiales Ferreteros y mano de Obra Califi-
cada para lo que sera la construcción de la III
etapa del proyecto alcantarillado Sanitario. N°9

También aprueban: Celebrar el II Licitado Abierto pa-
ra socialización del proyecto de alcantarillado
Sanitario en Barrio Las Brisas el dia domini-
go 18 de Febrero a partir de las 9:00 A.M
en adelante. N°07. Dicen: no habiendo mas de que
tratar el Sr. Alcalde municipal dio por cerrada
la Sesión y se firmo para hacer constar.

JORGE A. MARIO ORTIZ MORALES

